

Projektsteuerung an der Hans Thoma Schule

Auf unseren Antrag hin beraten und beschließen wir heute, dass bei einem der größten Projekte der Gemeinde Malsch die notwendige Projektsteuerung gegeben sein wird. Ein „Stolzer Preis“ ist hierfür notwendig.

Wir dürfen aber nicht zulassen, dass dieses Projekt aus dem Ruder läuft.

Die Gemeinde Malsch wird in den kommenden Jahren weitere große Projekte angehen müssen. Auch dort sehen wir dann die Notwendigkeit einer verlässlichen Projektsteuerung. Um die doch beachtlichen externen Kosten zu reduzieren, sehen wir Vorteile in dem wir innerhalb der Verwaltung für Steuerungs- und Controlling-Zwecke eigene Strukturen aufbauen und somit Personal einstellen wollen.

Zurück nun zur Vorlage, die im TA diskutierten Varianten haben mit dem TOP, also der Vergabe bzgl. Projektsteuerung nichts zu tun. Somit sind diese auch nicht Gegenstand dieser Entscheidung. Denn das Konzept und der Inhalt der Baumaßnahme mit einer Gesamtsumme von gut 11 Millionen Euro ist abgestimmt und somit zumindest für uns Freie Wähler **bindend**. Sinnvolle Themen und Optionen können gerne diskutiert werden. Wir werden aber genau hinterfragen, warum diese Themen erst zu einem späteren Zeitpunkt hinzukommen sollen und nicht bereits bei der vorliegenden und abgestimmten Ausarbeitung enthalten sind.

Das Thema Notsituation ist valide und muss behandelt werden. Aber nicht heute. Das Thema darf aber auch nicht solitär nur im Fokus auf die Hans Thoma Schule betrachtet werden. Somit ist dies heute bei diesem TOP auch kein Thema.

Wir erwarten uns von der heutigen Entscheidung eine qualitativ hochwertige und verlässliche Projektsteuerung um sowohl den Zeitrahmen aber auch den gesteckten Kostenrahmen valide zu halten. Somit sehen wir keinen Bedarf heute schon eine Reißleine definieren zu müssen, ab wann wir aussteigen werden.

Wir erwarten von dieser Projektsteuerung eine „geräuscharme“ Zusammenarbeit aller Beteiligten um das gemeinsame Ziel die Schule mit den definierten Kosten innerhalb des Zeitfensters in eine funktionierende Gemeinschaftsschule umzugestalten und damit auch die Kellerräume des Bürgerhauses damit auch wieder den Vereinen zur Verfügung zu stellen.

Herr Günter, ich bedanke mich bereits heute vorab für die herausfordernde Arbeit die Sie in der nächsten Zeit sicherlich haben werden. (Jochen Günther ist der Niederlassungsleiter Mannheim der Firma Drees & Sommer mit welcher der Vertrag geschlossen wird)

Somit Zustimmung zur Vorlage über den Abschluss des Vertrags zur Projektsteuerung der Baumaßnahme an der Hans Thoma Schule.

Für die Fraktion der Freien Wähler
Markus Bechler